

Fredy Marcelo Jiatz Guit

Cuarto Bachillerato

Filosofía

Eliezer López

Laboratorio escrito

Sololá 17 de mar. de 22

¿Cuáles crees que son los límites de la percepción?

La percepción puede ser limitada, cosa que ocurre cuando, durante el proceso de toma de decisiones, las personas no ven, no buscan, no utilizan o no comparten información que es muy relevante y fácilmente accesible y perceptible.

¿Crees que la percepción es engañosa?

La verdad es que si, vivimos en un mundo lleno de percepciones engañosas, Entonces, si nuestra percepción es negativa ¿tendremos experiencias negativas? Pues ¡claro que sí! Al fin y al cabo, somos nosotros los que decidimos como nos afecta cada cosa que nos pasa y decidimos si aprendemos de eso o no, colocando al universo en una disyuntiva.

Explica brevemente el pensamiento de Empédocles sobre la percepción.

Empédocles desarrolló una filosofía basada en cuatro elementos naturales movidos por las fuerzas del amor y del odio. Los elementos son el agua, la tierra, el fuego y el aire, En el amor absoluto, Empédocles considera que se forma una unidad perfecta. El odio, por el contrario, separa las cosas. Este filósofo propone que todo surge de los cuatro elementos, incluso los seres humanos. Sostiene también, en su teoría de la percepción, que las emisiones de los objetos entran por los poros de los órganos sensoriales solo cuando entre ambos hay un ajuste exacto.

Describe brevemente la postura de Berkeley sobre la percepción.

Dice que si estamos sentados en una mesa trabajando y decimos que existe, es porque la estamos viendo y la sentimos también dice que los conocimientos o lo que conocemos del mundo entra por los sentidos. Según él esa información viene de Dios.

¿Cuáles son las diferencias entre Alain y Merleau-Ponty sobre el tema de la percepción?

Para Maurice Merleau-Ponty es un sistema de fuerzas motrices y de vivencias significativas. En otras palabras, esto tiene que ver sobre todo con la capacidad de moverse de las personas y las circunstancias que las llevan a hacerlo de distintas maneras.

Alain, por su lado, pensaba que las percepciones pueden ser engañosas.

¿Es la percepción una de las funciones de la mente o una relación sensible con el mundo?

Los avances de la ciencia nos permiten comprender que el conocimiento acerca de lo que nos rodea lo accedamos en gran parte, gracias a los sentidos. A través de la historia, sin embargo, los filósofos desarrollaron varias teorías alrededor de esto.